
Факультет компьютерных наук НИУ ВШЭ

ПРОТОКОЛ № 7 от 01.10.2015    Москва

Заседание Ученого совета факультета компьютерных наук

Председатель – И.В.Аржанцев

Ученый секретарь – Т.В.Вознесенская

Присутствовали –  члены Ученого совета:

С.М. Авдошин, И.В. Аржанцев, 
Р.З.Ахметсафина, Д.П.Ветров, 
Т.В.Вознесенская, М.Н. Вялый, Е.М.Гринкруг, 
К.Ю.Дегтярев, Д.И. Игнатов, А.С. Конушин, 
С.О.Кузнецов, А.Е.Лепский, И.А.Ломазова, 
Б.Г.Миркин, А.А. Незнанов, С.А.Объедков, 
Г.С. Осипов, В.В. Подбельский, Ю.С. Попков, 
М.А.Ройтберг, А.Н. Соболевский, 
Р.Э.Яворский. 

Приглашенные М.С. Гельфанд



Повестка

заседания Ученого совета факультета компьютерных наук

01 октября 2015 года в 18.00 ауд. 402

по адресу: Кочновский проезд,  3

1. Представление магистерской образовательной программы “Анализ 
данных в биологии и медицине”. 

Докладчик – М.С.Гельфанд.

2. Об итогах приемной кампании 2015 года и работе с абитуриентами.
Докладчик – И.В.Аржанцев.

3. Об итогах первого года реализации новой образовательной программы 
бакалавриата “Прикладная математика и информатика”.

Докладчик – А.С.Конушин.

4. Правила подготовки курсовых и выпускных работ.  
Докладчик – Т.В.Вознесенская.

Председатель И.В.Аржанцев

Ученый секретарь Т.В.Вознесенская



1. СЛУШАЛИ: 

М.С.Гельфанда – О магистерской образовательной программе “Анализ 
данных в биологии и медицине”.

ВЫСТУПИЛИ: 
C.М.Авдошин, И.В.Аржанцев , Р.З.Ахметсафина, Д.П.Ветров, М.Н.Вялый,
С.О.Кузнецов, Б.Г.Миркин, А.А.Незнанов, Г.С.Осипов, Ю.С.Попков,
М.А.Ройтберг, А.Н.Соболевский, Р.Э.Яворский.
В ходе дискуссии был поднят вопрос о названии программы и проведено
голосование со следующими вариантами:

1) Анализ данных в биологии и медицине (ЗА — 13).
2) Анализ данных в науках о жизни (ЗА — 4).

Воздержались  —  5.

ПОСТАНОВИЛИ:

1.1.Принять к сведению.

ЗА – 22 – ЕДИНОГЛАСНО
 

2. СЛУШАЛИ: 

И.В.Аржанцева — Об итогах приемной кампании 2015 года и работе с 
абитуриентами.

ВЫСТУПИЛИ:
М.А.Ройтберг.

ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Принять к сведению.
ЗА – 22 – ЕДИНОГЛАСНО 

3. СЛУШАЛИ: 

А.С.Конушина –  Об итогах первого года реализации новой образовательной 
программы бакалавриата “Прикладная математика и информатика”.

ВЫСТУПИЛИ: 
C.М.Авдошин, И.В.Аржанцев, Р.З.Ахметсафина, Д.П.Ветров, А.Е.Лепский 
 А.А.Незнанов, В.В. Подбельский, М.А.Ройтберг, Р.Э.Яворский.

ПОСТАНОВИЛИ: 

3.1. Принять к сведению.
ЗА – 22 – ЕДИНОГЛАСНО 



4. СЛУШАЛИ: 

Т.В.Вознесенская – О переносе вопроса №4 на электронное голосование в 
связи с затянувшейся дискуссией по вопросу №1. 

ВЫСТУПИЛИ: 
А.А. Незнанов

ПОСТАНОВИЛИ:

4.1.Перенести рассмотрение правил подготовки курсовых и выпускных работ
на электронное голосование.

ЗА — 19   
ПРОТИВ — 1
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ — 2 
    

Председатель И.В.Аржанцев

Ученый секретарь Т.В.Вознесенская
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